



**Redebeitrag des Stadtrates und Fraktionsvorsitzenden Burkhard Moll zur aktuellen Debatte „Schulwegsicherheit in Magdeburg“ in der Stadtratssitzung am 10.12.2023\***

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,

auch von uns gibt es zum Thema Schulwegsicherung eine Meinung, auch wenn diese nicht so lang wie die der anderen Fraktionen ist. Hier wurde bereits vieles Wichtige ausführlich gesagt. Danke dafür an Mirko [Stage] und René [Hempel].

Sichere Schulwege; das Thema steht für uns als Fraktion ganz oben auf der Liste. Ob per Mail oder im Gespräch fordern besorgte Eltern und Elternvertreter mit Recht mehr Sicherheit für ihre Kinder auf Schulwegen.

Es wurden von unseren Stadträten viele Versuche unternommen Änderungen für die Schaffung von Sicherheit auf den Schulwegen zu erreichen. Ob Installationen von sicheren Überwegen, wie Ampelanlagen, gerne auch Zebrastreifen, Tempo 30 km/h Zonen, Kurzzeitparktaschen vor Schulen und vieles mehr. Die Aufzählungen und weitere wurden bereits gemacht. Diese Vorschläge prallen meistens an, teilweise nicht nachvollziehbaren, Argumenten der Straßenverkehrsbehörde ab. Hier wird immer die Straßenverkehrsordnung zitiert, welche teilweise aber auch anders ausgelegt werden könnte. Mirko [Stage] hat es vorhin bereits gesagt: Zigmal wird uns gesagt „Geht nicht, geht nicht, geht nicht“. Wir können davon ein Lied singen.

Ich gehe davon aus, dass wenn im Straßenverkehrsamt Mitarbeiter „jüngeren Alters mit eigenen Kindern“ sitzen würden, würden auch andere Entscheidungen möglich sein. So vielleicht wie in anderen Städten; zum Beispiel in Leipzig. Da gibt es ein Zebrastreifenprogramm aus 2021 mit dem Namen „100 neue Zebrastreifen für Leipzig“. Warum nicht auch in Magdeburg?

Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg  
Fraktion FDP/Tierschutzpartei

Der Stadtrat wurde von den Einwohnern gewählt; man gab uns das Vertrauen, dass wir uns für die Belange wie auch die Schaffung von sicheren Schulwegen einsetzen und das werden wir auch weiter tun und unser Bestes geben.

Danke

\*Es gilt das gesprochene Wort.